



國政を志す思いを語る宮崎氏

全国土地改良政治連盟の平成30年度定例総会は、1月19日午後2時から、東京都港区・芝バーカホテルで開かれ、次期参議院選挙候補者の推薦について審議し、全国比例候補として、宮崎雅夫（みやさき・まさお）氏（前農林水産省農村振興局整備部地域整備課長・54歳）を推薦することを満場一致で決議した。進藤金日子参議院議員とともに車の両輪として、宮崎氏の土地改良を支える新たな若い力に大きな期待が寄せられている。

定例総会では、全国土政連・佐藤会長の挨拶

後、佐藤会長が議長となり議事を進行。まず、全

國政連顧問の進藤金日子参議院議員は、挨拶の

中で昨年を振り返り、党勢拡大・党員確保と各級選挙への支援について会員に感謝の意を示すと

ともに、「全国各地それぞれに課題を抱えている

が、さらに土地改良政治連盟の組織が強固になつていくよう、皆様と一緒に努力していく」

と述べた。

（報告要旨）

「昨年の8月から11月にかけて各都道府県を廻らさせていただいた。上

京された折にご意見を伺つたところもあるが、

都道府県すべてのご意見

を賜った。私の方からは

ポイントを5点に絞りご

意見を伺つた。1点目

は、中央の公務員か地方

の公務員も含むのかとい

く人物をしつかり見極め

選んでほしい、との声が多かった。二つには、や

る気のある人を選んでほ

しいということ。三つには、早く決めてほしいと

いうこと。

皆様のご意見を集約し

ていくと、1点目に関し

ては、全国比例なので中

央の人をお願いしたいと

いうのがほぼ100%。

でも、土地改良を中心

にワインディングを広げていくこ

とは是非やってほしい、

という意見が多かった。

2点目は、やはり土

地改良でないとダメだと

いうのがほぼ9割以上を占め

た。2点目は、やはり土

地改良を中心に行なうべきだ

という意見が多かった。

3点目については、まだ

わらないが西日本の方が

望ましいのではないか、

という声も多かつた。4

点目は、女性候補では、一

般の女性候補では、一部の県にはそれを強く推

すが、大抵は、女性候補はどちらかといふこと。

3点目は、私は東日本出身なので西日本地域

を重視してはどうかといふこと。

4点目は、女性候補はどうかといふこと。

5点目は、年齢に関すること。

このほか各地域の事情を聞かせていた

こと。

皆様の意見はだいたい

共通しており、強く主張

されたのは、一つは人物

重視であること。とにかく

会長と相談し人選をさせ

た。

そういう中で、佐藤

支援できないといったこ

とだわりの強い県があつた。

支援できないといったこ

とだわりの強い県があつた。

佐藤は、定年退職者には

支援できないといった

事をこなされてきている
ので、全く問題はないと思つて

いる。最終的に

は、本省の地域整備課長

を以つて退職。地域整備

課は、昔建設部と言つて

いた時代の農村整備関係

を所管している課であ

り、交付金関係も取り扱

う部署である」と説明。

そして、「馴染みのない

方々も多いと思われるの

で、ここで「ご本人に國

政を志す理由・抱負を

語ついていただき、その上

で皆様方からの「判断を

いただきたいと思う」と

述べた。

宮崎氏は、これまで歩んできた経歴を紹介する

とともに、国政を志す

きっかけや土地改良に対

する熱い思いを語った

(別掲)。

会員間の審議では、「奥様の決意」を質したところ、宮崎氏は「家内は

私以上にびっくりして

たが、決断した私に理解

を示してくれたと思つて

います」と応じた。佐藤

会長が、宮崎雅夫氏を次

期参議院選挙の候補者と

して推薦する是非を諮る

と、異議なしの声が続出し

し満場一致で宮崎氏の推

薦決議が採択された。同

時に、全国土政連顧問の

就任も決定された。

これを受け宮崎氏は、

「只今、次期参議院選挙

の候補者として推薦いた

だき、また、本会の顧問

にも就任させていただ

き、大変ありがとうございます

いました。全力で頑張り

たいと思っておりますの

で、皆様の支援をどう

ぞよろしくお願い申し上げます」と謝辞を述べた。
大きな拍手が宮崎氏に送

られた。
ガンバロウ三唱では、議院選挙、宮崎雅夫さん
大分県土政連の義経賢二の当選を目指してガンバ

会長の音頭で、「次期参
ロウ!」と声を張り上げ、
ガンバロウ!を唱和し
た。



当選目指し、義経大分県土政連会長(左)
の音頭でガンバロウ！三唱